

Ä10 zu KW1: Kommunalpolitische Erklärung: Weil wir hier leben

Antragsteller*innen Grüne Jugend Bayern (dort beschlossen
am: 11.10.2019)

Antragstext

Von Zeile 87 bis 89 einfügen:

alle und gut ausgestattete Schulen, die eine attraktive Umgebung für gutes Lernen bieten, haben für uns Priorität. Auch in der Jugendförderung wollen wir GRÜNE uns stark machen: Gerade im ländlichen Raum fehlt es an Jugendtreffs und Beratungsstellen für (junge) LGBTIQ*. Wir setzen uns für jugendfreundliche Gemeinden in ganz Bayern ein und lehnen einen repressiven Umgang mit jungen Menschen ab.

Wir GRÜNE setzen uns ein für eine freie, eine weltoffene und vielfältige

Begründung

Gerade in kleinen Gemeinden ist die Abwanderung junger Menschen enorm, diese benötigen ein passendes Angebot, um sich vor Ort zu engagieren und eingebunden zu werden/bleiben. Besonders queere junge Menschen auf dem Land benötigen dort Unterstützung. Außerdem sollten repressive Maßnahmen gegenüber jungen Menschen wie Sperrzeiten in Innenstädten kritisch geprüft und gegebenenfalls geändert werden.